

ELSTER

## Schneller dank nPA

**[19.04.2013] Der neue Personalausweis (nPA) kann ab sofort auch für das ElsterOnline-Portal verwendet werden. Dadurch soll das Verfahren vereinfacht und beschleunigt werden.**

In einigen Bundesländern können sich Bürger ab sofort mit dem neuen Personalausweis (nPA) für das ElsterOnline-Portal registrieren – so auch in Bayern. Der IT-Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Finanzstaatssekretär Franz Josef Pschierer, erklärt: „Die Identität des Anwenders wird so direkt anhand des Ausweises überprüft, ein Aktivierungsbrief muss nicht mehr verschickt werden.“ Dadurch werde das Verfahren erheblich beschleunigt und vereinfacht. Das ElsterOnline-Portal ermöglicht es Bürgern, Steuererklärungen online im Internet auszufüllen und abzugeben. Des Weiteren können verschiedene Dienste in Anspruch genommen werden, wie zum Beispiel der elektronische Einspruch oder die Auskunft über die Elektronischen Lohnsteuerabzugsmerkmale.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, Bayern, ELSTER, Franz Josef Pschierer